

LE CHATEAU DE BARBENTANE ET LE JARDIN AQUATIQUE DE GRAVESON

9 juin 2011 - Quel dommage !

Quel dommage que l'on ait pas de photos... Quel dommage que personne n'ait pris le stylo pour faire un compte rendu de cette journée... Car à entendre les uns et les autres la journée a été magnifique ! La visite du château de Barbentane surnommé le "Petit Trianon du Soleil" construit par le Marquis de Barbentanne, ambassadeur du Roi Louis XV à Florence... C'est vous dire si l'inspiration n'a pas manqué. Notre guide nous a fait remonter dans les fastes italiens... Après cette visite nous nous sommes perdus dans les ruelles de Barbentane jalonnées de nombreux monuments et de belles maisons qui datent du moyen-âge. Il nous arrive souvent d'aller à Barbentane pour découvrir le moulin, les calvaires et les collines qui souvent nous mènent à St Michel de Frigolet. Mais... nous n'étions vraiment jamais entré dans ce joli village. Croyez-nous, cela en vaut la peine ! Nous sommes allés, en début d'après-midi visiter le jardin Aquatique de Graveson. On nous avait bien dit que cette visite valait bien le coup ! Nous n'avons pas été déçus... et, à ne pas manquer : la visite sous le charme de notre guide créateur du jardin.